
 

Compte-rendu de la réunion du Bureau de l'AREDES  

Lundi 2 septembre 2024 

 

 

 

En guise de remise en forme et en mémoire pour la rentrée 2024, nous avons décidé d'une réunion 

des membres du Bureau à laquelle étaient présents : Paul Chemin, Françoise Van Wetter, Sylvie 

Parret, Nicole Gotteland (CA) et Martine Lamour. 

Il s'agissait de se remettre les choses en tête et de préparer la réunion mensuelle qui allait suivre 

avec les adhérents : 

- Les glanes de Françoise : les vacances ont été longues et riches en informations (80e 

anniversaire de la libération de Chambéry, entre autres…), Nicole ne va pas s'ennuyer ! 

- Les animations envisagées en mai sont à mettre en place : "les gantières des Marches" par 

Serge Joly, Visite du Moulin de Gaby Pin à Entremont le Vieux, La Cartonnerie de La Rochette 

et son livre-mémoire. L'expo des échoppes au shopping   tire à sa fin, mais pas mal de 

personnes sont allées la visiter avant ou pendant l'été. 

- Sylvie pose la question du montant des cotisations 2025 et celle des adhérents de fin d'année. 

A partir de quel mois ne fait-on plus régler les cotisations? Réponse : 1er décembre 2024.  

- Penser à informer les adhérents qu'il ne faut pas régler sa cotisation par virement sur le compte 

de l'AREDES avant le 1er janvier 2025. Cela crée des problèmes de gestion avec des produits 

constatés d'avance. Paul supprimera le RIB fin novembre et le remplacera par un message 

informant que les virements seront possibles à partir du 1er janvier seulement. Et un mail de 

Martine au même moment, informera les adhérents de ne pas procéder à un virement avant 

cette date. 

- Bulletin n° 68 de décembre 24 : faire un appel aux écrivains bénévoles pour des articles. 

- Forum des Marmottes 19 et 20 octobre 2024 à Cran Gevrier Salle René Honnoré. Sylvie 

demande si un budget particulier doit être prévu. A part les trajets et les repas, non. Il faudra 

faire un planning des présences pour ces 2 jours. 

- Le samedi 12 octobre, l'AREDES accueillera le CEGRA. Nous fournirons le "café/viennoiseries" 

de bienvenue aux membres de cette délégation. Mais il reste une salle d'une capacité de 20 

personnes à trouver car la Maison des Associations n'est pas dispo… Qui peut venir en renfort 

de Françoise? Pas trop de bénévoles… 

- Françoise propose que tous les 2 mois, une réunion du bureau se substitue à un atelier, afin de 

pouvoir nous organiser plus sereinement. Idée retenue, la date bloquée est le lundi 25 

novembre à 14h30 salle 203.  

- Le Forum des associations du 7 septembre à Chambéry de 14 à 18h : notre stand se situe du 

côté de la Fontaine des éléphants, en face de la Caisse d'Epargne. Il faudrait y être vers 13h. Les 

tables seront installées, par contre il faudra les ranger avant de quitter les lieux. Paul ne sera 

pas à Chambéry, encore en vadrouille en Italie !  

 Fin de la réunion du Bureau, la réunion mensuelle en salle du rez-de-chaussée nous attend ! 


